

UNIVERSIDAD DEL SURESTE ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

SEXUALIDAD HUMANA

CATEDRÁTICO:

HUGO BALLARDO MAZA PASTRANA

PRESENTA:

AXEL DE JESÚS GARCÍA PÉREZ

TRABAJO:

ACONTECIMIENTOS IMPORTANTES DE LA
SEXUALIDAD

GRADO Y GRUPO:

3° B

LUGAR Y FECHA:

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS. 06 DE SEP DE 2020

ACONTECIMIENTOS IMPORTANTES DE LA SEXUALIDAD

En un punto del siglo XVIII en el cual surge un control sobre las actividades sexuales, pues los recursos eran insuficientes, por consiguiente, hubo más control entre la natalidad y la mortalidad, entre otras reglas que hicieron tener un mejor desarrollo entre la población y volver a tener un control en la sociedad.

Algunas disciplinas que aportaron ayuda importante en este control de sexo eran la biología, la medicina, la demografía, la psiquiatría, la pedagogía, entre otros. En esta época se debían de obedecer a tres tipos de códigos para llevar a cabo este control; el derecho canónico, la pastoral cristiana y la ley civil, estos tres eran obligatorios tenerles en cuenta siempre, pues era la prioridad, había otros que no podían “opinar” pues estos eran ignorados y callados, haciendo que prácticamente no existieran.

Posteriormente llega un momento en la historia en que las ciencias empiezan a tener un punto de vista más amplio haciendo que surjan nuevas sexualidades, como las relaciones pre, las extramatrimoniales, la homosexualidad, algunas muy peculiares como la sexualidad infantil y/o el onanismo. Con la llegada de este nuevo descontrol hace que la medicina adquiera una prioridad más alta en la sociedad pues con la llegada de nuevas relaciones sexuales llegan también nuevas enfermedades o el aumento de algunas que ya existían y así la medicina ejercía más control dentro de esa sociedad.

A finales del siglo XVIII se introdujo una nueva visión sexual en Francia abriéndose caminos de sentimientos y eso se le llamó como el Romanticismo del siglo XIX. Con esto se empezó a tener más seriedad en el tema de la sexualidad. De igual manera también hubo una prohibición de amor por problemas de preferencias como abusos y agresiones, esto hizo que más adelante se generaran discriminaciones y que posteriormente con la llegada de la revolución sexual se fueran haciendo más normales.

Con la llegada de España a América que dio surgimiento de esclavitudes se empezó a hacer notar el ser machismo y con esto la discriminación se hizo evidente pues las razas distintas fueron abusadas e incluso las mujeres solo eran objetos sexuales para procrear nada más complacer las necesidades sexuales de los hombres “dominantes”, tal hecho es evidente hasta la actualidad pues el machismo es una situación que se presenta en mucha gente e incluso entre las mismas mujeres que se creen empoderadas. Otro hecho del que me atrevo a decir que fue terrible fue la dominación del catolicismo de en ese entonces, pues cualquier cosa que fuera en contra de lo que creían bueno se pagaba con castigo y/o con la muerte, pues con la llegada de los españoles y sus creencias con la biblia hicieron un desbalance en la cultura del otro mundo, la de América y su negación a esta se hizo nacer la inquisición. Con el choque de creencias se hizo notar muchos géneros, rompiendo la sociedad de manera terrible, pues mucha gente de poder, aquellas que eran poseedoras de mucho dinero, lujaos, entre muchas cosas más como el color de piel hacían una discriminación grande que acabó con muchas culturas de América.

Mucho tiempo después, en el siglo XX se hizo notar un hecho muy relevante para la sociedad femenina, pues en este siglo se dio a conocer el movimiento de liberación femenina, posteriormente se hizo grande la igualdad con el hombre, y muchas otras visiones que rompieron muchos tabúes, y la diversidad sexual empezaba a regresar de manera más fuerte como lo fue hace algunos siglos.

En esta época existió Freud. Este hombre causó muchos escándalos pues muchas teorías de

él como la incitación sexual de bebés con el contacto de pechos de las mamás, o de algunas cosas que hacían que los hombres se volvieran homosexuales, este hecho fue importante para la historia de la sexualidad pues gracias a muchas teorías hicieron pensar que la sexualidad estaba corrompida de cierta manera, a lo que se tendría que poner más importancia de la sexualidad pues así empezó a haber un orden más grande en la sociedad.

En el siglo XXI hubo una gran explosión con el rompimiento de tabúes, etiquetas, nuevos movimientos que antes estaban realmente mal como lo es el machismo, pues gracias a este hubo una liberación grande entre mujeres que se sentían oprimidas por estos, de igual manera con los homosexuales. Hoy en día sigue habiendo problema con los hombres heterosexuales que se sienten superiores a quienes consideren diferentes a ellos y que por ello sigue habiendo movimientos que luchan por la liberación de ideologías que opriman a la sociedad "distinta".